



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes - Martes 04 de Junio de 2024 - N.º 1879



EMPLEADOS MUNICIPALES PERCIBIRAN SUELDOS MES DE JUNIO CON UN 25% DE AUMENTO

Incremento que impactara en el pago de la primera cuota SAC (Aguinaldo) durante este mes de junio.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

04 de Junio

El 4 de junio de 1943, un movimiento militar derrocó al gobierno del presidente Ramón Castillo, acusado de fraude.

1825 Muere en Buenos Aires el militar y caudillo federalista Domingo French, uno de los "chisperos" de la Revolución de Mayo. Nació en Buenos Aires el 21 de noviembre de 1774.

1982 Día Internacional de los Niños, víctimas inocentes de la agresión.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

EMPLEADOS MUNICIPALES PERCIBIRAN SUELDOS MES DE JUNIO CON UN 25% DE AUMENTO

Incremento que impactara en el pago de la primera cuota SAC (Aguinaldo) durante este mes de junio.



Mariano Hormaechea
@marianohormaech

¡Buenas noticias! A partir del mes de junio, el sueldo básico que se abona al personal de planta permanente y contratados de la Municipalidad de Goya gozará de un incremento de 25% (veinticinco por ciento).



Mariano Hormaechea
@marianohormaech

Este aumento impactara también en la primera cuota del SAC (aguinaldo) a abonarse durante el presente mes de junio.

El Intendente Mariano Hormaechea anuncio a través de sus redes oficiales que los empleados municipales de Planta Permanente y Contratados percibirán sus haberes correspondientes al corriente mes de junio con un incremento del 25% en

el básico, aumento que impactara en el pago de la primera cuota del aguinaldo (SAC) que se abona durante el presente mes.

En su cuenta Mariano Hormaechea, informa: “¡Buenas Noticias! A partir del mes de junio, el sueldo básico que abona al personal de Planta Permanente y Contratados de la Municipalidad de Goya gozara de un incremento del 25% (Veinticinco por ciento).

“Este aumento impactara también en la primera cuota del SAC (aguinaldo) a abonarse durante el presente mes de junio” Concluye el anuncio del Intendente.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

PACTO GOYA: REUNIÓN CON INSTITUCIONES DE SEGURIDAD

Se abordaron temáticas que buscan la participación de estos sectores de la sociedad.



En el marco de las acciones que se llevan adelante en la elaboración del Documento del Pacto Goya 2030, con la participación de los distintos actores y sectores, este martes por la tarde, en el Salón de Acuerdos se realizó la reunión con instituciones de seguridad de nuestra ciudad.

En la oportunidad, cada representante planteó las perspectivas del sector aportando capacitación, salida laboral, entre otros temas proyectados durante el encuentro.

De la reunión participaron los coordinadores de la elaboración del documento del Pacto Goya 2030, Andrés Zajarevich y Juan Andrés Gómez Fornies, la directora de Derechos Humanos Gisella Dezorzzi, por la Prefectura Goya el prefecto Waldir Reinaldo Nacke y el suboficial principal Rafael Rivero, por el Batallón de Ingenieros de Monte 12, el mayor Gerardo Vargas, por la Gendarmería el segundo comandante Marcos Acuña y por el Servicio Penitenciario Provincial el subdirector de la Unidad Penal 8 subalcaide Javier Pérez.

Los presentes analizaron las propuestas presentadas con el objetivo de ir esbozando las líneas del documento final del Pacto Goya 2030.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

50 FAMILIAS FUERON ATENDIDAS EN PUNTA MARUCHAS

En la continuidad del refuerzo de la Atención Primaria de la Salud y asistencia en la zona rural, en la jornada del martes se brindó asistencia a unas 50 familias de la zona rural.



El operativo médico asistencial se realizó en la Escuela 480 de Punta Maruchas. Durante el diagrama de atención, el médico David Pozzer junto al equipo de enfermeros y personal de farmacia recibieron las consultas de los vecinos de esa zona rural.

Por su parte, la Delegación Goya del Ministerio de Desarrollo Social se encargó del relevamiento de la

situación socio-económica de las familias rurales, además de la entrega de los módulos alimentarios y los potabilizadores de agua.

JUEVES

El próximo operativo médico asistencial será el jueves 6 en el Paraje Colonia Timbo.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

MERLINA EL MISTERIO DE LOS ROBOTS

Un show muy dinámico, entretenido y educativo.



Espectáculo Infantil en el Teatro Municipal, este domingo 9 de junio.

La producción infantil “Merlina, el Misterio de los Robots” se presentará a las 18 horas en el Teatro Municipal de Goya, sito en calle Juan Esteban Martínez 365.

En la boletería de dicho lugar se pueden adquirir las entradas.

Merlina es la famosa hija de Homero y Morticia Adams que en esta obra viene a la vida real y a compartir junto a su familia y sus amigos una tarde desopilante y divertida en la que tendrá que resolver un nuevo misterio.

La visitarán sus amigos de otra galaxia: Bumblebee y Optimus; robots de casi 3 metros de altura que se mueven e interactúan con sus particulares voces robóticas.

Acuden a ella porque saben que es la mejor para resolver misterios y de seguro es la indicada para que los pueda ayudar en este tema.

A prepararse todos, grandes y chicos, porque este show consta de mucha

interacción, mucho feedback entre el público y los actores.

Se trata de un formato nuevo y actual que está muy de moda en el exterior.

El show cuenta con una pantalla gigante en el escenario y con toda la

última tecnología de iluminación y sonido, que lo hace único en su tipo en Argentina.

Es un show muy dinámico, entretenido y educativo.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

EL REGRESO DEL PERIODISMO TRADICIONAL: REFLEXIONES DE UN LOCUTOR Y PERIODISTA

Fabrizio López, locutor de Radio Mitre, comparte su testimonio sobre la importancia de consumir periodismo tradicional y reflexiona sobre la dignidad de esta profesión.



Fabrizio López, locutor y periodista que trabaja en Radio Mitre, dio su testimonio en 88.3 Radio Ciudad sobre lo que significa para él esta profesión. Realizó reflexiones sobre la dignidad del trabajo del periodismo y la necesidad de que a los trabajadores de prensa se les pague lo justo. Destacó la importancia de tomar en cuenta información seria, respaldada por fuentes confiables y destacó el regreso del público al consumo del periodismo tradicional.

7 DE JUNIO, DIA DEL PERIODISTA

Consultado en relación a la próxima conmemoración del 7 de junio, Día del Periodista, Fabrizio López

expresó: “Los medios de comunicación se están acomodando. Antes, había una especie de bombardeo de gran cantidad de cosas desde las redes. Pero ahora las redes van por un lado, los medios gráficos y los medios de televisión por otro. También tienen su lugar la radio, y la televisión. En especial, la radio está viviendo un gran momento. La gente está volviendo a consumir periodistas profesionales que están formados, pero se nota mucho que la gente está volviendo a las fuentes para informarse. Es un gran momento para la radio”.

López resaltó que el periodismo está presente en todos los aspectos de la vida, aunque la gente no siempre se dé cuenta. Mencionó la importancia de verificar la información y distinguir entre lo real y las noticias falsas que se difunden en las redes sociales.

En cuanto a sus fuentes de información, López mencionó: “Yo aprendí bastante con Juan Carlos del Missier. Leo cinco diarios: La Crónica, Popular, Clarín, también tengo Perfil, Página 12. Leo Infobae y todos los portales. Imagínate todo lo que tengo que leer”.

UNA ANÉCDOTA INAUDITA

López recordó una anécdota de su servicio militar, ya que siendo de clase 1971 fue uno de los últimos en hacer el Servicio Militar. La anécdota demuestra que la radio siempre estuvo presente en su vida. Comentó: “A la noche, después de cenar, estábamos en la cuadra donde dormíamos. Querían que les leyera, así que me sentaba en un escritorio como si estuviera en la radio y ellos

se sentaban en el piso. Es curioso cómo les leía el diario. Esto no lo conté nunca, lo estoy contando ahora. Hay soldados como Oscar Guastavino, quien fue mi compañero, Cesar Villafañe, que pueden dar fe de lo que estoy contando. Durante el periodo de instrucción, a mí me encantaba practicar la lectura y todo”.

López sugirió la idea de realizar una gran reunión de periodistas en Goya. “Sería bueno discutir y analizar algunos temas. Por ejemplo, en la

Fiesta del Surubí, y cómo podemos cobrar el trabajo durante esa fiesta. Desde esa base, se podría crear una especie de sindicato o asociación que represente a los conductores y periodistas y a partir de ahí avanzar”, dijo.

“El periodismo implica tener que lidiar con la información, que es lo principal, y también es bueno formar una asociación para tener un parámetro, ya que en muchos lugares eso existe”, finalizó.

Este miércoles:

DIRECCIÓN DE RECURSOS NATURALES Y MEDIO AMBIENTE PROPONE UN ESPACIO RECREATIVO EN PLAZA 5 DE JUNIO

En el marco del programa “Yo Cuido”, la Dirección de Recursos Naturales y Medio Ambiente de la Municipalidad de Goya propone para este miércoles, Día Mundial del Medio Ambiente, una serie de actividades a desarrollarse en plaza 5 de Junio, ubicada entre los barrios Costas de las Rosas, Mitre, Jardín y Virgen del Rosario oeste.



En el espacio público ubicado entre calles Ñaembe y Mansilla, se desarrollarán talleres de reciclado, plantación de árboles, charlas sobre la separación de residuos, la dirección de Juventud servirá un chocolate, se recuerda concurrir con las tacitas.

En 2024 la campaña del Día Mundial del Medioambiente lleva como lema: “Nuestras tierras, nuestro futuro”. Un lema que se centra en la restauración de tierras, la desertificación y la resiliencia a la sequía. Dentro de la campaña local “Yo Cuido” se viene trabajando diferentes temáticas como la separación de residuos, charlas en escuelas y colegios en concientización ambiental.

Así lo explicó este martes la titular de la Dirección de Recursos y Medio Ambiente, profesora Adriana Gómez Arizaga.

“Este trabajo interdisciplinario se lleva adelante como el apoyo de distintas

áreas municipales como el Secretaría de Educación, Dirección de Juventud, de Deportes”.

Este formato ya se había llevado adelante semanas atrás con una actividad en la Estación de los Niños y plaza San Martín de 9 a 18 horas.

Está previsto que se desarrollen talleres de reciclado, plantación de árboles a cargo de personal del Vivero Municipal, charlas sobre la separación de residuos, la dirección de Juventud servirá un chocolate por lo cual se recuerda concurrir con tacitas, Deportes propondrá juegos recreativos y mentales.

Cabe mencionar que en el marco de estas actividades se irán explicando a los vecinos el llamado “Plan de arbolado urbano” para la atención, poda y riego de los árboles que el municipio va a ir implantando en los barrios.

PROGRAMA DE RECICLAJE

Goya continúa su Campaña de Separación de Residuos a cargo de la Dirección de Recursos Naturales de Goya quien lleva adelante una nueva campaña para mejorar la gestión de los desechos y fomentar el reciclaje en la ciudad.

De igual modo, continúa la política verde (botellas de amor) con la creación de un puesto de canje de semillas de huerta para la casa, plantas, que cada vecino puede cambiar por botellas plásticas (PET), que son los materiales que recolectan los recuperadores urbanos, o cada uno puede llevar en forma personal. Este único puesto de acopio se encuentra en el patio de la oficina de Secretaría de Producción, por calle Cabral 387.

La profesora aprovechó la oportunidad para invitar a la

ciudadanía a que se acerque a la dependencia de dicha cartera municipal para informarse de los talleres existentes, campaña verde y actividades.

“Estamos de lunes a viernes de 7 a 13 horas, queremos empezar a implementar talleres en escuelas y colegios, queremos ir para la zona del Puerto que ahí hay mucho material y mano de obra, tenemos una agenda de actividades bastante cargada para hacer generar conciencia, cuidar nuestra casa, ese es nuestro lema”, finalizó.

Programa “Mita y Mita”

INAUGURACIÓN DE NUEVA OBRA DE PAVIMENTO EN BARRIO SARGENTO CABRAL



Mariano Hormaechea
@marianohormaechea

¡Buenos días #vecinos! Queremos invitarlos el día jueves 6 de junio a una nueva inauguración del Programa "Mita y Mita". Calle Curuzú Cuatía del 200 al 300, Barrio Sargento Cabral. Horario: 19:30 hs. ¡Los esperamos!

El primer mandatario municipal, Mariano Hormaechea anunció a través de sus redes oficiales una nueva inauguración de obra en el marco del Programa “Mita y Mita”. En esta oportunidad, los vecinos del Barrio Sargento Cabral -situado

al Norte de la ciudad- serán testigo de la culminación de los trabajos de pavimentación en calle Curuzú Cuatía del 200 al 300. Dicha celebración está programada este jueves 6 de junio a las 19.30 horas.

En su mensaje, Mariano Hormaechea expresa: “¡Buenos días vecinos! Queremos invitarlos el día jueves 6 de junio a una nueva inauguración del Programa “Mita y Mita”. Calle Curuzú Cuatía del 200 al 300, Barrio Sargento Cabral. Horario 19.30 horas. ¡Los esperamos!”

CELEBRACIÓN DEL 60º ANIVERSARIO: HOY INICIA LA 7º FERIA DEL LIBRO EN EL INSTITUTO ALBERTI

El Instituto "Presbítero Manuel Alberti" continúa conmemorando seis décadas de historia educativa con una interesante Feria del Libro. Es una invitación a descubrir propuestas literarias que van desde la literatura infantil hasta la creación de haikus, junto con la presentación de proyectos educativos innovadores como Tekakwitha.



En el Instituto “Presbítero Manuel Alberti”, se lleva a cabo una Feria del Libro de forma conexas, se presentan

propuestas como literatura infantil, ronda de lectura y salones temáticos.

Una experiencia en la producción de haikus con estudiantes secundarios de la Escuela Parroquial La Rotonda resultó en la presentación de una Antología el año pasado, que ahora se exhibe en el Instituto Alberti junto con una nueva publicación fruto del intercambio entre alumnos de La Rotonda, Alberti y Perugorria en forma de libro ilustrado.

Además, se presenta el proyecto integral de educación ambiental Tekakwitha, detallando las actividades realizadas desde el 2022 hasta la fecha, junto con la exhibición del libro de haikus.

Para este miércoles, en el marco de estas actividades, se programó la producción de un libro basado en Laudato Si, seguido de la presentación de libros abierta a la comunidad a las 11 de la mañana. Por la tarde, los estudiantes del profesorado de Lengua recrearán 2 obras cortas de teatro, enriqueciendo así la jornada con expresiones artísticas y literarias de gran valor.

LA FERIA

El rector del Instituto, Gustavo Micelli, comentó en Radio Ciudad: "Estamos agradecidos al personal por concretar este evento institucionalizado. En esta oportunidad, un librero que visita cada año consigue libros a precios accesibles y los presenta para ofrecérselos a la comunidad en esta feria en particular. Hay libros a la venta, por lo que es interesante que quieran venir a visitarnos."

Dentro del marco de la feria, se organizan actividades en las que trabajan los profesores y alumnos, promovidas por la carrera de Literatura del instituto.

60 AÑOS DEL INSTITUTO

En relación a la conmemoración del 60 aniversario, el rector Gustavo Micelli expresó: "Es emotivo y significativo para nosotros todos los momentos que se han vivido para celebrar los 60 años, tratando de abarcar cada etapa de la historia del colegio y a todas las personas que han sido parte y se han sumado a nuestro festejo. Hemos vivido una semana intensa y llena de emociones".

Micelli dijo que se celebran los 60 años de creación del instituto en 1964, y recordó que anteriormente funcionaba en el mismo edificio el Instituto de Formación Docente Estrada, ligado al Instituto Alberti y con la misma comunidad educativa. Desde 1991, se incorporó al Nivel Secundario con la misma denominación, fusionando caminos como una sola institución.

Durante la semana anterior, en el colegio, se presentaron actividades por la mañana y por la tarde con la carrera del profesorado.

Micelli destacó que, aparte de los actos protocolares, el jueves 30 de mayo se realizó la presentación del libro de Ariel Giménez, y en los actos contaron "con la grata presencia de autoridades del municipio".

"SOLVE FOR TOMORROW" DE SAMSUNG LLEGA A GOYA POR SEGUNDO AÑO CONSECUTIVO

La Secretaría de Educación y la Secretaría de Modernización de la Municipalidad de Goya, invitan a participar de <https://solvefortomorrow.com.ar/>, una iniciativa de Samsung que elige a Goya por segundo año consecutivo como una de las ciudades para realizar un taller presencial y ayudar a los estudiantes de nivel secundario a presentar proyectos. El taller se llevará a cabo el martes 18 de junio de 09:00 a 12:00 horas y de 14:00 a 17:00 horas, en las instalaciones del Parque Tecnológico Goya, sito en Mendoza 1955.

SAMSUNG

Solve for Tomorrow

Sumá tu idea hoy, para construir juntos un futuro mejor

¡Llega un nuevo taller de ideación a Goya!

Vas a aprender a idear soluciones innovadoras utilizando la herramienta de pensamiento de diseño

¡Sumate!

Aliados técnicos: **teknoia** **KOGA** **socialab / UV** **CONSEJO** **Together for Tomorrow Enabling People**

"Solve for Tomorrow" es una iniciativa de Samsung Electronics que promueve el compromiso social y el talento creativo de los jóvenes mediante el diseño de soluciones que incorporen la ciencia, la tecnología, la matemática y la ingeniería.

Los proyectos los deben presentar grupos mixtos de 2 a 5 estudiantes, acompañados por un docente, eligiendo una problemática local y proponiendo soluciones que utilicen

esas áreas del conocimiento antes mencionadas.

Nos gustaría que participen grupos de docentes y alumnos de todas las escuelas, por eso esperamos contar con la motivación y acompañamiento de los directivos de las diferentes instituciones educativas para que se sumen sus estudiantes a esta innovadora propuesta desplegada por Samsung.

Es importante considerar que no tienen que tener un proyecto armado sino simplemente estar interesados en mejorar el mundo. La capacitación es justamente para orientarlos en

cómo identificar una problemática y armar un proyecto.

Se pueden inscribir docentes y alumnos. La idea es ir sumando interesados en el siguiente formulario: <https://forms.gle/YPYJu3LuYnqEhWFC8>

Los datos que completen en el formulario anterior serán para poder organizar la capacitación. Después los contactaremos a los inscriptos con más información sobre esta propuesta educativa. Esperamos contar con ustedes y sus proyectos hoy, para construir juntos un futuro mejor.

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina